

中体連県北大会中止の連絡（放送） 校長の話

02.06.22 平野貴浩

学活の時間ですが、大切な連絡をしますのでよく聞いてください。

中体連では、県北大会をどのように開催するか検討をしていたところですが、残念ながら「大会は中止する」との連絡を受けましたので、皆さんにお知らせします。理由は、感染のリスクがあることや熱中症のリスクがあること、練習が十分でなくケガが心配されることなどです。今まで、この大会を目標に努力を重ねてきた皆さん、特に3年生の気持ちを考えると、言葉が見つかりません。皆さんの活躍の場を設けられなかったこと、本当に申し訳ありません。

この決定を聞いた、顧問の先生、学級・学年の先生にとっても、皆さんと同じ残念な気持ちでいっぱいであると思います。

今後は、7月に引退試合として、校内又は校外で練習試合などを、顧問の先生に場と時間を設定していただくよう考えています。この試合を最後に運動部の3年生は、引退と考えています。

詳しいことは、これから先生方で話し合い、3年生にとってどのような形ですすめるのがよいかを決めていきます。

決まり次第、担任の先生や顧問の先生をとおしてお知らせします。

これまでがんばってきたことは、決して無駄になることはありません。もちろん、仲間と共に過ごした時間も決して無駄にはなりません。3年生の皆さんがいつか大人になって

「こんな経験をしたから、悔しさをバネにその種目を続けられた。」とか

「こんな経験をしたから、自分自身強くなれた。仲間に優しくなれた。」と思える日が来ることを願ってやみません。

今日は、部活動のない日です。顧問の先生からの話は明日となります。明日、元気に登校して、今日、感じたことや考えたこと、正直な思いを担任の先生や顧問の先生に話してくれたらうれしいです。

私からの話は以上です。担任の先生からも追指導をお願いいたします。